

NVR-Jahresbericht 2021

Das NVR-Jahr 2021 war wie bei wohl allen Vereinen und Stiftungen von der pandemischen Lage geprägt. Alle Veranstaltungen der ersten Jahreshälfte mussten abgesagt werden.

Die Generalversammlung 2021 wurde erneut schriftlich durchgeführt. 83 Mitglieder haben daran teilgenommen. Die Resultate der Abstimmungen wurden unseren Mitgliedern im Juli 2021 schriftlich mitgeteilt.

In der 2. Jahreshälfte konnte der NVR doch vier Veranstaltungen durchführen:

- Am Sonntag, 12. September 2021, sind 14 Personen auf die Exkursion «Nachhaltige Landwirtschaft» bei der Familie von Adrian Rubi gekommen. Sie haben viel Spannendes über den Biobetrieb und die Bio-Kompost-Anlage erfahren dürfen.
- «Biodiversität und Weingenuss»: am Freitag, 1. Oktober 2021, hat die Firma Delinat, die seit nun mehr als 40 Jahren als Pionierin im Bioweinbau tätig ist, gezeigt, dass ein guter Wein im Einklang mit der Natur entstehen kann. Leider haben nur 12 Personen daran teilgenommen. Die Pandemiesituation hat wohl zu einigen Absagen geführt.
- Traditionsgemäss wurden unter der Führung von Bruno Lustenberger und Rene Hardegger zwei Arbeitseinsätze, einer am 12. Juni sowie einer am 23. Oktober, durchgeführt.

Amphibienaktion im Rüediswilermoos: auch im Frühling 2021 wurde unsere Schutzaktion durchgeführt. Es war ein schwieriges Jahr. Der Zaun stand sehr lange, da es wetterbedingt immer wieder zu Wanderungspausen kam. Immerhin konnten aber ca. 3'200 Tiere sicher über die Strasse transportiert werden.

Der Verein zählt 127 Mitglieder: wir hatten zwei Austritte wegen Wegzugs und leider vier wegen Todesfällen zu verzeichnen.

Der Vorstand hat in diesem Jahr fünf Vorstandssitzungen durchgeführt, eine davon erfolgte per Zoom.